

## BAB VI

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil pengujian dan pembahasan pada bab sebelumnya yakni pada bab IV dan bab V, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Pada hasil pengujian dan pembahasan mengenai pengaruh variabel *Net Profit Margin* terhadap variabel pembiayaan pada Bank Central Asia Syariah periode tahun 2010-2017, dapat disimpulkan bahwa secara parsial variabel *Net Profit Margin* memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap pembiayaan. Hal ini ditunjukkan dengan nilai signifikansi sebesar 0,000 yang berarti nilai signifikansi ini berada di bawah taraf signifikan sebesar 0,05. Hubungan positif antar kedua variabel ini ditunjukkan dengan nilai *unstandardized coefficients B* sebesar 304031,485. Sehingga hasil penelitian ini dapat digunakan untuk mendukung penelitian terdahulu yang belum banyak meneliti pengaruh antara variabel *Net Profit Margin* terhadap pembiayaan. Selain itu hasil penelitian ini menunjukkan bahwa bank akan meningkatkan pembiayaannya ketika pendapatan yang diperoleh mengalami peningkatan. Hal ini bertujuan untuk lebih meningkatkan pendapatan bank dan untuk menekan biaya-biaya yang harus dikeluarkan oleh bank. Peningkatan pendapatan dikarenakan pembiayaan ini juga membuktikan bahwa pengambilan keputusan yang dilakukan oleh manajemen bank menunjukkan hasil yang bagus dan tepat. Namun keputusan tersebut harus

tetap diimbangi dengan pengawasan dan pengendalian karena risiko yang ditimbulkan oleh pembiayaan juga tidak kecil.

2. Berdasarkan pada hasil penelitian dan pembahasan mengenai hubungan parsial antara variabel *Financing to Depocit Rasio* terhadap pembiayaan di Bank Central Asia Syariah periode 2010-2017, menunjukkan hasil bahwa variabel *Financing to Depocit Rasio* berpengaruh positif dan signifikan terhadap pembiayaan. Pengaruh ini dapat diketahui dari nilai signifikansi yang ditunjukkan sebesar 0,000 yang berarti lebih kecil dari taraf signifikansi 0,05. Sedangkan hubungan positif antar kedua variabel ditunjukkan dengan nilai *unstandardized coefficients B* yang bertanda positif sebesar 57368,784. Hasil penelitian ini dapat mendukung teori yang menyatakan bahwa likuiditas bank akan terjamin ketika berada dalam bentuk pinjaman jangka pendek yang dapat dicairkan sewaktu-waktu pada pasar normal. Selain itu penelitian ini juga dapat memperbarui penelitian terdahulu yang masih menggunakan data lama dan menghasilkan hasil yang berbeda.
3. Berdasar hasil uji hipotesis dengan uji bersama-sama antara pengaruh variabel *Net Profit Margin* dan *Financing to Depocit Rasio* terhadap pembiayaan di Bank Central Asia Syariah periode tahun 2010-2017, menunjukkan hasil yang positif dan signifikan. Hal ini ditunjukkan dengan nilai signifikansi sebesar 0,000 yang berarti bahwa nilai ini lebih kecil dari nilai taraf signifikansi sebesar 0,05. Hasil ini menunjukkan bahwa terdapat hubungan antar ketiga variabel yang diteliti oleh peneliti. Hubungan yang terjadi adalah hubungan pengaruh yang ditimbulkan oleh naik turunnya rasio

*Net Profit Margin* dan *Financing to Depocit Rasio* terhadap pembiayaan pada Bank Central Asia Syariah.

4. Dari dua variabel yang digunakan dalam penelitian ini yang paling berpengaruh terhadap keputusan pemberian pembiayaan di bank central asia syariah adalah variabel FDR. Yang berarti bahwa ketika tingkat FDR naik maka bank akan mengendalikan pembiayaannya agar kesehatannya terjaga dan mampu memenuhi kewajiban jangka pendek maupun jangka panjang.

## **B. Saran**

Pada akhir skripsi ini, peneliti bermaksud untuk mengajukan saran yang berkaitan dengan pembahasan yang telah dilakukan sebelumnya. Saran yang diajukan sebagai berikut :

### 1. Bagi lembaga

Manajemen Bank Central Asia Syariah dalam pengambilan keputusan pembiayaan mengenai peningkatan pembiayaan ketika terjadi peningkatan rasio *Net Profit Margin* dan *Financing to Depocit Rasio* sebaiknya dipertahankan. Karena kegiatan operasional bank dalam hal pembiayaan merupakan kegiatan yang memberikan keuntungan tertinggi bagi lembaga. Namun manajemen juga jangan sampai melampaui ketentuan batas atas rasio *Financing to Depocit Rasio*, karena jika terlalu tinggi rasio ini maka risiko likuiditas akan sangat tinggi. Manajemen juga jangan sampai melalaikan risiko-risiko yang mungkin muncul ketika meningkatkan pembiayaan yang akan dilakukan.

### 2. Bagi peneliti selanjutnya

Penelitian selanjutnya sebaiknya menambahkan variabel eksternal dan juga internal lain yang dapat mempengaruhi naik turunnya pembiayaan jika ingin meneliti dengan topik bahasan yang sama. Selain itu dengan penambahan variabel yang berbeda, penelitian yang akan datang juga akan menambah informasi dan pengetahuan bagi pembaca.